



21.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, scheint sich im Landkreis Cuxhaven zu stabilisieren – dennoch bleibt die Situation weiterhin ernst. Erneut haben sich 29 Personen aus dem Landkreis mit dem Coronavirus infiziert – aus der Stadt Geestland ist erfreulicherweise niemand betroffen. 3 Personen aus dem Stadtgebiet sind wieder genesen, sodass aktuell noch 57 Geestländer erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	737
Anzahl der wieder Genesenen:	640 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	57 (-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	77,30

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Zur Eindämmung des Coronavirus soll künftig eine automatische Notbremse ab einer Sieben-Tage-Inzidenz von 100 gelten. Die einheitlichen Schutzvorkehrungen sollen im Infektionsschutzgesetz konkret aufgeführt werden. Heute wird der Bundestag über die Änderungen abstimmen, für morgen ist der Beschluss im Bundesrat vorgesehen.

Bleiben Sie geduldig!